

Die VeloBerlin am Flughafen Tempelhof ist sowohl ein In- als auch ein Outdoor Event. Ein Themenbereich auf dem Außengelände ist die "Gravel Area". Was es mit dem Graveln auf sich hat, dazu Tim Roland.

**Anmoderation:**

Im Außenbereich der VeloBerlin gibt es mehrere Gelegenheiten um zum Beispiel selbst die neusten Bikes auszuprobieren oder etwa um beim Bike Polo zuzuschauen. Tim Roland ist an der sogenannten Gravel Area:

Was genau das ist und was es damit auf sich hat, das erfahren wir jetzt am Stand des Gravel Clubs. Andreas ist bei mir, wer oder was ist denn dieser Gravel Club?

*Ton*

Für die, die das Wort Gravel Bike noch nicht gehört haben: was ist ein Gravel Bike, was macht das Besondere daran aus?

*Ton*

Was müßte man beachten um das richtige Gravel Bike für sich selbst zu finden?

*Ton*

Vielen Dank und viel Spaß auf der Messe!

*Ton*